



## Die Märchenwiese ist eröffnet

**AMMERSBEK.** Endlich ist sie da - die Zeit der Vorfreude, der großen und kleinen Geheimnisse, der Wichtel, Feen und anderer märchenhafter Gestalten. Folgerichtig beginnt die Adventszeit in Ammersbek auch in diesem Jahr

*Der Besuch im Märchenwald vor dem Dorfgemeinschaftshaus ist für viele Ammersbeker längst zu einer lieb gewonnenen alljährlichen Advents-Tradition geworden.*

wieder mit der Eröffnung der Märchenwiese vor dem Dorfgemeinschaftshaus, Am Gutshof 4.

Am 26. November um 16 Uhr heißt es: Licht an. Die freiwilligen Helfer des Ammersbeker Bürgervereins werden Hänsel und Gretel, Rapunzel und viele andere Figuren in einem kleinen Tannenwald aufbauen. Antje Holz liest den Kindern Märchen vor und für alle Besucher gibt es Kekse, Schmalzbrote und Punsch.